Normen/Veranstaltungen

Fünf neue "Klimaschutz-Unternehmen" – Zuwachs für die Exzellenzinitiative von Bundesregierung und DIHK

Die Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesumweltministerium, Katherina Reiche, hat fünf Unternehmen für ihre herausragenden Leistungen beim Klimaschutz ausgezeichnet. Bei der Übergabe der Urkunden betonte Reiche: "Diese Unternehmen zeigen: Wer auf Klimaschutz und Energieeffizienz setzt, kann Kosten sparen, fördert zukunftsfähiges Wachstum und stärkt die Wettbewerbsfähigkeit. Sie sind mit ihren anspruchsvollen Klimaschutzzielen Leuchttürme und geben damit Anreize für andere Firmen und Betriebe, ähnliche Wege zu gehen."

Ausgezeichnet für ihre Leistungen wurden der Hausgerätehersteller Bosch und Siemens Hausgeräte, die Gießerei KSM Castings aus Hildesheim, das Labor Institut für Medizinische Diagnostik Oderland sowie die Druckbetriebe Evers Druck aus Schleswig-Holstein und die Schreiner Group aus München. Ab sofort können sich diese fünf Betriebe "Klimaschutz-Unternehmen" nennen. Damit gehören der Exzellenzinitiative von Bundesregierung und DIHK nun 19 Unternehmen verschiedener Branchen und Größenklassen in Deutschland an. Dass sich Klimaschutz auszahlt, machen diese Unternehmen vor. Von 2009 bis 2011 sparte die Gruppe der "Klimaschutz-Unternehmen" fast 450.000 Megawattstunden Energie ein. Damit könnten eine 64.000 Einwohner-Stadt samt Industrie oder 100.000 4-Personen-Haushalte ein ganzes Jahr versorgt werden.

Bundesumweltministerium

Enten legen ihre Eier in aller Stille. Hühner gackern dabei wie verrückt. Was ist die Folge? Alle Welt ißt Hühnereier.

Wir helfen Ihnen beim Gackern! Gerd Warda warda@wohnungswirtschaft-heute.de Hans-J. Krolkiewicz krolkiewicz@wohnungswirtschaft-heute.de